



## **Program Bantuan Makanan Jockey Club**

Karena pandemi COVID-19 telah membawa tantangan yang belum pernah terjadi sebelumnya kepada komunitas Hong Kong dan mengakibatkan peningkatan pengangguran dan setengah pengangguran, maka meningkatlah permintaan akan bantuan makanan. Untuk mendukung komunitas lokal, Hong Kong Jockey Club Charities Trust telah menyetujui sumbangan sebesar HK \$ 240 juta untuk meluncurkan Program Bantuan Makanan Jockey Club”, bekerja sama dengan enam LSM dan sebuah mitra CSR, untuk memberikan bantuan peralihan dan tepat waktu bagi lebih dari 70.000 orang dan keluarga yang menghadapi kesulitan keuangan melalui berbagai inisiatif inovatif.

Program ini mencakup empat inisiatif untuk memperluas jangkauan dan memenuhi kebutuhan yang berbeda:

1. Layanan Makanan Ekspres
2. Layanan Paket Makanan;
3. Layanan Dispenser Makanan Otomatis; dan
4. Layanan Makanan Panas

### **Layanan Makanan Ekspres**

Memanfaatkan platform pengiriman makanan online yang sudah mapan dari mitra CSR, layanan delapan minggu ini menyediakan makanan bagi mereka yang terkena virus corona baru, khususnya, untuk orang-orang yang tidak dapat meninggalkan rumah atau keluarga yang tidak dapat memasak di rumah.

### **Layanan Paket Makanan**

Menyediakan makanan untuk keluarga akar rumput, layanan ini menawarkan paket makanan yang berisi beras, mie, makanan kaleng, dan voucher supermarket selama delapan minggu. Paket makanan tersebut dapat disesuaikan dengan kebutuhan nutrisi yang berbeda, seperti untuk lansia, balita, dan etnik minoritas.

### **Layanan Makanan Dispenser Otomatis**

Dengan adanya dispenser makanan otomatis di berbagai distrik, inisiatif inovatif ini memungkinkan pengambilan makanan matang-dingin secara fleksibel untuk mendukung mereka yang bekerja dengan jam kerja tidak teratur hingga satu tahun.

### **Layanan Makanan Panas**

Layanan ini menawarkan makanan panas gratis untuk individu dan keluarga yang tinggal di lingkungan kurang mampu, hingga satu tahun, yang disiapkan oleh dapur komunitas.